

Klimaschutz wird immer wichtiger

[26.05.2021] Noch ist die Bewältigung der Corona-Krise das beherrschende Thema in den Städten. Das aktuelle OB-Barometer des Difu zeigt aber: Für die Oberbürgermeister zählen Klima, Energie und Nachhaltigkeit künftig zu den wichtigsten Handlungsfeldern.

Das diesjährige OB-Barometer des Deutschen Instituts für Urbanistik (Difu) steht ganz im Zeichen der Corona-Pandemie. So überrascht es nicht, dass die Stadtspitzen auf die Frage nach den momentan wichtigsten Themen für Städte die Bewältigung der Krise und ihrer Folgen mit 69 Prozent am häufigsten nannten. Allerdings verzeichneten die Themen „Klima, Energie, Nachhaltigkeit“ mit 45 Prozent einen erneuten Bedeutungszuwachs. Auch bei der Frage nach den wichtigsten Themen für die Zukunft nannten 53 Prozent der befragten Oberbürgermeister „Klima, Energie, Nachhaltigkeit“ vor Mobilität (50 Prozent) und Digitalisierung (37 Prozent). Difu-Institutsleiter Carsten Kühl kommentiert: „Die spannende Frage, ob Corona das Thema Klimaschutz in den Hintergrund drängt oder für eine zusätzliche Sensibilisierung sorgt, scheint in den deutschen Städten entschieden. Die Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister wollen ihre Stadt klimagerecht und mit einer angepassten Mobilität in die Zukunft entwickeln.“

(al)

Stichwörter: Politik, Difu, OB-Barometer